

2025-01-15

Policía Morelia fortalece la seguridad mediante coordinación con ejército y ciudadanía

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://www.red113mx.com/2025/01/policia-morelia-fortalece-la-seguridad.html>

Policía Morelia fortalece la seguridad mediante coordinación con ejército y ciudadanía

Morelia, Michoacán; 15 de enero de 2025.

El Comisionado Municipal de Seguridad Ciudadana, Alejandro G. Cussi, sostuvo una reunión en las instalaciones del Juzgado Cívico Municipal con destacadas personalidades de los ámbitos militar, académico y empresarial, con el objetivo de reforzar la seguridad en la capital michoacana.

Entre los asistentes destacaron Ernesto Joaquín Geminiano Jiménez, General de Brigada Diplomado de Estado Mayor y comandante de la 21/a Zona Militar de Morelia; la Rectora de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Dra. Yarabí Ávila González; la Dra. Lydia Nava Vázquez, Rectora de la Universidad Vasco de Quiroga; María Guadalupe Herrera Calderón, Secretaria de Fomento Económico del H. Ayuntamiento de Morelia; Lorena Cortés Villaseñor, presidenta de la Mesa Ciudadana de Seguridad y Justicia de la región Morelia; Roberto Ramírez Delgado, presidente de FUCIDIM y coordinador estatal de las Mesas de Seguridad y Justicia en Michoacán; Alejandro Vargas Acosta, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC); Aramis Sosa Cedeño, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra Morelia); e Isaac Díaz González, presidente de Amigos Empresarios.

Durante el encuentro, se destacó la importancia de la coordinación entre la Policía Morelia, el Ejército Mexicano y la ciudadanía para fortalecer la seguridad en la capital michoacana. El Comisionado Cussi subrayó que, por instrucción del Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, se ha intensificado la colaboración con la Sedena y la sociedad civil para garantizar la paz y el orden en la ciudad.

"La unión de esfuerzos entre las autoridades y la ciudadanía es crucial para generar resultados positivos y tangibles en la protección de la ciudadanía", afirmó el Comisionado Cussi. Asimismo, resaltó que Policía Morelia ha reforzado la comunicación con el Ejército Mexicano, implementando acciones coordinadas en diversas tenencias de la capital, lo que ha permitido una efectiva cobertura territorial y la disuasión de actividades delictivas.

Los representantes académicos y empresariales coincidieron en la necesidad de construir puentes entre la ciudadanía y el gobierno para garantizar la rendición de cuentas y promover una cultura de legalidad. En este sentido, la participación activa de las universidades y el sector empresarial es clave para el desarrollo de estrategias integrales de seguridad.

Policía Morelia reafirma su compromiso de continuar fortaleciendo la coordinación con todas las instituciones de seguridad y la sociedad civil, con el objetivo de seguir entregando resultados positivos a la ciudadanía y construir un municipio con mayor paz y orden.